

Nurse

みどり病院
こころのケア外来
看護主任 小野塚 昭恵

当外来では、外来診療のみならず訪問診療や訪問看護にも力を入れています。

精神科訪問看護では、自宅に訪問し対話をする以外にも、散歩・掃除・料理・外出同行・電話がけの手助けなど「患者さんの困りごと」全般に対応します。

社会的つながりをもつことが苦手な患者さんが、唯一関係性を保持出来ている場合も少なくありません。

家族も含めてまるごと支援する場面も多くあります。

私達チームは、精神科医を中心とし、看護師・心理士・精神保健福祉士・作業療法士と多職種が連携し異なる視点から意見を密に交換し、「患者さんにとってどうなのか」を軸により良いケガ方法を検討しています。

The image shows a group of six healthcare workers, likely nurses or mental health professionals, standing in a hallway. They are all wearing light-colored uniforms (shirts and aprons) over dark trousers, and each has a blue lanyard with a white name tag around their neck. From left to right: a woman in a light green uniform, a woman in a grey uniform, a woman in a light blue uniform, a man in a dark blue uniform, a woman in a light pink uniform, and a woman in a light beige uniform. They are all smiling at the camera. To the left of the group, there is a yellow wall. On the wall, the number '70' is prominently displayed in large black digits inside a white rectangular box. Below the number, the Japanese text '精神科 (こころのケア)' is written in black, followed by the English translation 'Mental Care' in a smaller font.

「一人で悩まず！」相談を！

私達精神科（こころのケア外）
来は、メンタルヘルスに問題
を抱える当事者が「誰一人取り
残されることなく、住み慣れた
地域で安心して暮らすこと」
を目標に日々奮闘しております
す。

社会的資源や福祉サービスと連携し、地域での医療・生活のサポートをしています。

の相談件数も増え、関わらせていただく機会が多くなりました。
お困りのことがあれば一人で悩まずご相談ください。

Doctor 医局リレー



みどり病院
医師 種森 孝至

「整形外科医として感じる事」

者さんから尋ねられること。

です。内臓疾患等には、当てはまりませんので、お気をつけ下さい。

半年～1年に1度は骨密度測定をしましょう！

みどり病院 放射線科科長 市原 賢二

今回導入した装置は腰の骨（睡椎）と足の付け根の骨（股関節）の2カ所レントゲン撮影をおこなつて骨密度を測定するものになります。従来の装置よりも測定したときの誤差が少なくなりました。仮に異常な数値が出たとしても、2カ所測定していますので、もう一方で診断が可能です。

患者数であり、70歳以上の女性の3人に1人が骨粗鬆症といわれています。【最近身長が縮んだ・背中が丸くなつた・腰がむ・圧迫骨折をしたことがある】閉経後の女性である・糖尿病腎臓病で通院中・喫煙している飲酒量が多い】

このような項目に心当たりある方はもしかしたら骨粗鬆症かも知れません、一度病院医

A man is lying on a light-colored examination table in a medical setting. He is wearing a grey long-sleeved shirt, dark trousers, and a white eye mask. His head is positioned inside a large, white, rectangular MRI scanner. The scanner has a blue light on its side panel. To the left of the table, there is a vertical metal frame and a green rectangular object on the table surface. The background shows a plain wall and a door.

岐阜勤労者医療協会社員総会

岐阜勤労者医療協会 専務理事 大橋 正和

5月24日第49回岐阜勤医協社
総会が開催され、2025年度
活動方針案が承認されたこと
に、新役員の選出がおこなわれ
た。

2025年度の活動方針案の
で、旧みどり病院の解体計画に
いて報告がありました。アスベ
トの含有調査などを実施してお
る

に地域の方々のくらしに貢献してまいります。そのためにも、ひとりひとりひとりの職員に丁寧に向き合う育成、そして経営的な安定がますます重要となります。

また今総会の中で、無差別・平等の医療と介護を実践し継承していくためにも、ひきつづき勤医協基金へのご協力を募ることを確認いたしました。

理事長あいさつの中で、映画『ルノワール』の紹介がありました。5月下旬に開催されていたカンヌ国際映画祭のコンペティション部門にノミネートされた日本映画です。旧みどり病院や芥見東小学校はじめ岐阜市内でロケが行われ、みなさんにおなじみの風景も出てきます。岐阜では、各務原イオンシネマや大垣コロナワールドで絶賛上映中です。ぜひご覧ください。



6月20日(金) 全国公開
© 2025 「BENOIR」製作委員会 / International Partner

新みどり病院開院1周年を祝い、建設運動を振り返る集い

5月24日(土) 13時～「新みどり病院開院1周年を祝い、建設運動を振り返る集い」が開催されました。建設運動と推進委員会活動の5年間の振り返りと、岩井雄司医師による『パンデミック（コロナ禍）下の病院建設』『岐阜勤労者医療協会』6年間の取り組みというテーマで、コロナ禍から始まった建設運動について、混乱した医療や介護現場を同時に振り返る内容の講演でした。